

延岡HOT NEWS

★ 開通記念イベント開催～4月26日開通予定～

～ 命をつなぐ地方の道！ ～

4月26日開通予定の、国道218号北方延岡道路（北方IC～舞野間）の開通記念イベントが19日開催され、小さなお子さんから年配の方まで、2千人以上の方が参加しました。

開会式が行われた後、『どげんかせんといかん！命をつなぐ地方の道』と書かれた横断幕を先頭にウォーキング隊が出発。開通前の道路約4kmをイベントに参加されたの方々が歩きました。

特大カルタ大会や太鼓の演奏などのアトラクションや、ぜんざいや綿菓子、天下一の水、ジュースなどが無料で配られるお接待コーナーもあり、参加した方は思い思いに楽しんでいたようでした。

参加者、主催者の尽力によりとても楽しいイベントとなりました。この雰囲気や早い時期に味わえるように、当事務所は今後も事業に全力で取り組んでいきます。

（主催：延岡市、神話トライネット、延岡道路・北方延岡道路建設促進期成会、道づくりを考える延岡女性の会、延岡道路・北方延岡道路イベント開催実行委員会）



▲ 延岡市長の挨拶



▲ ウォーキングの様子 ▼



▲ 日向の響「天地鼓響」による太鼓の演奏

